

Hola Tomás.

En primer lugar, gracias por volverte a acordar de mí y sacar un rato para dedicarme unas palabras. Palabras que agradeces mucho, así como lo que me mandaste fotocopiado

Me aprieta mucho recibir motivos tuyos. Te considero una persona muy valiente, no todo el mundo es capaz de luchar para buscar una salida a algo que le está riendo perjudicial. Porque lo fácil es dejarse arrastrar, eso no lleva a nada. A mi entender, eso significa que dentro de ti habrá mucho bueno que quedó anulado, durante un cierto tiempo, por lo malo que todos fuimos, pero que al final estás ganando la batalla y logrando prevalecer. Es el eterno yin y yang de la filosofía oriental, quedabas atrapado en amores y cuando se cumplió, la vida tiene una dignidad. Tu has luchado y estás luchando por esa vida digna, y llevas muchos caminos recorridos en la dirección correcta. Un olé por ti.

Con respecto a esas personas que citas en tu carta, solo decirte que de todo se puede sacar un lado

positivo, y si ellos no han querido formar parte de tu vida será porque están mejor fuera de ella, así es que estupendo, porque seguro que en tu vida si hay personas que interesan como parte de nuestros momentos y son de esos de los que nos llevamos que acordar. Además quien no quiera estar a tu lado, ellos se lo han perdido.

He conseguido el libro que citabas en tu carta. Ha tenido que ser en edición de bolillo porque la encuadre no me permite otras cosas. Lo monto porque quizás la letra sea un poco pequeña.

Bueno, me despido ya porque el bolígrafo me ha fastidado una mala pasada y se ha apagado. Sigue así. Lucha por lo que deseas.

Un abrazo

M. Anna